
Délivrées !

Voici la suite de notre histoire : je te rappelle que Jésus , fatigué, avait quitté la foule pour aller avec 
ses disciples de l'autre côté du lac de Galilée ; pendant la traversée, Jésus avait calmé une terrible 
tempête puis arrivé à l'autre bord, il avait délivré un démoniaque de milliers de démons à Gadara. 
Maintenant, chassé par les gens de Gadara, le voici de retour en Galilée, à Capernaüm, de l'autre 
côté du lac. Regarde bien la carte d'Israël pour voir ces différents endroits.
Mais pendant que Jésus et ses disciples étaient à Gadara, la foule de Capernaüm a vu la terrible 
tempête sur le lac, peut-être même que plusieurs n'ont pas pu rentrer chez eux car ils venaient 
souvent de loin pour écouter Jésus. J'imagine que cette foule devait s'inquiéter pour Jésus et ses 
amis sur le lac ; puis ils ont bien vu que tout s'est calmé brusquement et ils devaient être dans la 
crainte car ils savent que ce n'est pas normal ! J'imagine aussi que beaucoup ont dû attendre pour 
voir si Jésus reviendrait vivant du lac. En effet, la Bible nous dit qu'une grande foule l'attendait, 
sûrement heureuse de voir ce miracle ! Tout le monde entoure et presse Jésus pour le voir, l'écouter 
ou le toucher. Regarde, un homme connu, un chef, se jette devant Jésus et lui dit : «  Je t'en supplie, 
Maître, viens chez moi, viens sauver ma fille qui va mourir, ma fille unique de 12ans !!! » et Jésus 
décide d'y aller. Pourtant on ne demande pas à un docteur de guérir quelqu'un sur le point de mourir, 
alors tu vois, ce chef a vu Jésus guérir des gens, comme dans l'histoire du paralytique, il croit que 
Jésus a vraiment le pouvoir de faire des miracles, des choses impossibles.
Quelqu'un d'autre, dans la foule, pense la même chose : c'est une femme très très malade qui a 
dépensé tout son argent chez les docteurs pendant 12 ans mais ils n'ont rien pu faire pour elle. Elle 
est très faible mais elle a entendu parler de Jésus. Alors, elle a de nouveau de l'espoir car elle se dit 
que si elle arrive à toucher le vêtement de Jésus, elle sera sûrement guérie ! Elle vient donc par 
derrière dans la foule qui presse Jésus, il y a tellement de gens, c'est même dur d'avancer ! Enfin, 
elle arrive à toucher l'habit de Jésus et d'un seul coup, elle sent dans son corps qu'elle est guérie ! 
C'est vraiment merveilleux ! Personne ne sait rien et elle essaie de repartir, toute heureuse. Soudain, 
Jésus s'arrête et dit : « Qui m'a touché ? », tout le monde se défend et dit : « ce n'est pas moi » « ni 
moi », « moi non plus », pourtant ils étaient tous pressés contre lui ! Même Pierre son disciple lui 
dit : « Maître, tu vois bien qu'ils sont tous collés à toi et tu demandes ça » mais Jésus lui 
répond : « J'ai senti qu'une force est sortie de moi quand quelqu'un m'a touché ». Jésus sait très bien 
ce qui s'est passé et qui l'a touché  alors la femme revient toute tremblante et lui raconte tout devant 
tout le monde. Il lui faut bien du courage pour le faire et elle avait honte car la loi juive lui 
interdisait de toucher quelqu'un à cause de cette maladie, mais elle a la foi en Jésus. Il lui dit : « Ma 
fille, ta foi t'a sauvée, va en paix. » ; non seulement Jésus l'a guérie dans son corps mais Il lui 
pardonne aussi ses péchés, Il lui donne Sa paix. N'oublies pas que Jésus regarde notre cœur avant 
tout.
A ce moment-là, quelqu'un vient avertir Jaïrus que sa fille est morte, ce n'est plus la peine que Jésus
vienne. Jaïrus est désespéré, sa fille unique de 12 ans est morte ! Pourtant, il vient de voir le miracle 
pour cette femme. Mais Jésus ne l'abandonne pas et le rassure : « N'aie pas peur mais crois 
seulement et ta fille sera sauvée » et ils arrivent ensemble chez Jaïrus. Tu vois, parfois, on est si 
triste qu'on n'arrive même plus à croire, à faire confiance à Jésus mais Lui nous fortifie par sa Parole 
et nous encourage ; c'est pour cela que c'est tellement important de lire sa Bible chaque jour car 
nous nous décourageons bien vite.
Chez Jaïrus, tout le monde pleure. Cette fois-ci, Jésus ne laisse pas tous ses disciples venir avec lui. 
Il prend Pierre, Jacques et Jean et entre dans la chambre de la petite fille avec ses parents.
Tout le monde pleure, ils sont si malheureux , 12 ans, c'est vraiment trop jeune pour mourir ! Mais 
Jésus leur dit : « Ne pleurez pas ; elle n'est pas morte mais elle dort » et tout le monde se moquait de 
lui car ils l'ont bien vue morte. Pourtant, Jésus qui sait tout sait bien que la petite fille est morte mais 
il sait aussi la suite de l'histoire et il connaît la puissance de Dieu. Il est le Dieu de la vie, n'est-ce 
pas?! Alors Jésus prend la petite fille par la main et lui dit d'une voix forte : « Enfant, lève-toi ! »...
Incroyable, elle se lève à cet instant  même, bien vivante, c'est un miracle, Jésus l'a ressuscitée !!!
« Donnez-lui à manger » ordonne Jésus aux parents étonnés et fous de joie. Puis Jésus leur 



dit : « Surtout, ne dites à personne ce qui est arrivé ! » et il repart avec ses disciples. Bien sûr, tu as 
compris qu'on ne peut pas cacher la petite fille vivante puisqu'il y a plein de monde dans la maison 
qui pleure mais au moins, Jésus a le temps de repartir avec Pierre Jacques et Jean.
Tu vois, parfois Dieu veut qu'on dise tout de suite et devant tout le monde ce qu'Il a fait pour nous, 
comme pour cette dame qui a été guérie mais parfois, il veut qu'on attende un peu de temps. On finit 
toujours par raconter comment Jésus nous a sauvé car quand Dieu nous guéris, nous sauve de notre 
cœur mauvais, il nous change et ça se voit ! Dieu met dans notre cœur ce que nous devons faire, Il 
nous donne la sagesse car la vie de chacun est différente et nous devons marcher comme Jésus nous 
le montre dans Sa Parole. Regarde l'histoire du démoniaque, de la femme guérie et de la fille de 
Jaïrus : ils ont tous été guéris et sauvés de leurs péchés ; tous avaient une foi différente et même on 
ne nous parle pas de la foi de la petite fille mais de celle de son père ; et chacun a reçu un ordre 
différent pour témoigner de ce que Dieu a fait dans leur vie : le démoniaque devait parler à toute sa 
famille ; la femme devant tout le monde et les parents de l'enfant ne devaient rien dire pour l'instant.
Demande toujours à Dieu la sagesse dans ce que tu dois faire : il te répondra dans sa Bible mais 
aussi dans ton cœur, tu sauras ce qui est le mieux, fais-lui toujours confiance c'est le plus 
important ! Voici ce que le disciple Jacques nous dit dans la Bible: « Si quelqu'un d'entre vous 
manque de sagesse, qu'il la demande à Dieu, qui donne à tous simplement et sans reproche, et elle 
lui sera donnée. Mais qu'il la demande avec foi, sans douter ; » Jq 1:5-6
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